

08.02.2017

Nähkursus spendet Decken für die AWO-Kita an der Bredestraße



Integrative Gruppe von Anne Pieper hat Kuschelecken aus Stoffspenden genäht. "Mini-Deckis" kamen bislang vor allem in den Flüchtlingsunterkünften gut an. Jetzt profitiert die Kita an der Bredestraße vom Engagement der fleißigen Hände.

Die Kita-Kinder von der Bredestraße und Flüchtlingskinder in Bochum und Herne stecken ab sofort unter einer Decke: der „Mini-Decki“. Mitte 2016 kam der Integrative Nähkursus der Arbeiterwohlfahrt (AWO) erstmals in der Flüchtlingsunterkunft an der Südstraße zusammen, seitdem kürzen, ändern und schneidern die Teilnehmer nicht nur unterschiedlichste Kleidungsstücke, sondern nähen auch Decken für Kinder aus Stoffspenden. Davon profitierten bislang die Jüngsten in den Unterkünften der AWO, jetzt bekam auch die Kita 22 „Mini-Deckis“ aus fleißigen Händen überreicht.

An der Bredestraße werden die Decken in den Ruhephasen eingesetzt, die Kinder können damit kuscheln und sich ein bisschen vom oft quirligen Kita-Alltag zurückziehen. „Mini-Decki“ ist

eigentlich ein deutschlandweites Projekt, dabei werden aus Bettwäschespenden Kuschedecken für Flüchtlingskinder genäht, um ihnen ein wenig Geborgenheit auf ihrer unsicheren Reise zu vermitteln. Nähkursleiterin Anne Pieper und ihre Gruppe haben die Aktion nach Herne geholt und insgesamt etwa 100 bunte Decken gefertigt – jetzt also auch für die Kita.

Daneben lief und läuft das „Tagesgeschäft“ weiter: „An der Südstraße kamen vor allem zu Beginn zahlreiche Kleiderspenden zusammen, doch waren die Hosen, Hemden und Blusen unseren Bewohnern oft zu groß. Da hat sich die Näh-Gruppe um Anne Pieper gegründet und legt seitdem Hand an“, schildert Ulrike Gaus von den Sozialen Diensten der AWO Ruhr-Mitte.

Das Landesministerium für Arbeit, Integration und Soziales fördert den Nähkursus über das Programm „Komm-an NRW“, weitere Kleider- und Bettwäschespenden sind gern gesehen und können bei der AWO an der Breddestraße 14 abgegeben werden.

Im Bild: Kita-Leiterin Maike Strothkamp (mitte) und Anne Pieper (re.) bei der Übergabe an der Breddestraße.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail c.becker@awo-ruhr-mitte.de